Soll Fabio dein Lehrer werden?

Hier kannst du ihn näher kennenlernen...

Erzähle uns etwas über dich.

Ich bin Fabio Arfinengo, 36 Jahre alt, aus Basel und spiele Gitarre Meine Hobbies: Filme anschauen, kochen, Zaubertricks

Wie lange bist du schon an der MSRL? seit 2022

Arbeitest du auch an anderen Musikschulen? ja, an der Musikschule Frick



Wie lange spielst du schon dein Instrument?

Mit 14 Jahren habe ich begonnen, Gitarre zu spielen. Gitarre, weil ich immer sowohl die klassische Gitarre, als auch die elektrische Gitarre gespielt habe. Ich habe eine klassische Ausbildung, aber ich spiele und komponiere einige Rock/Pop Lieder. Ausser Gitarre, spiele und unterrichte ich auch Ukulele (der kleine Bruder der Gitarre).

Spielst du in einem Orchester oder leitest du eines?

Nein. Ich spiele nicht in einem Orchester, sondern in einer Band 😊

Wie gestaltest du deinen Unterricht? Was ist dir besonders wichtig?

Im Unterricht finde ich besonders wichtig, dass wir Spass haben und dass die SchülerInnen auch neue tolle Lieder spielen. Ich bin da, um sie zu unterstützen. Das heisst z. B.: dass ich ihnen die richtige Technik erkläre, um die Lieder schneller und einfacher zu lernen; dass ich ihnen neue Lieder zeige, um zu merken, was sie mögen.

Hattest du schon einmal ein besonderes Erlebnis mit deinem Instrument? Ich finde jeden Auftritt besonders und mir gefällt, wenn ich dank meiner Musik in andere Länder reisen kann. Also, meine Konzerte in Thailand waren sicherlich besonders und mein Konzert in Berlin, auch weil ich klassische Musik auf einem Rock Festival gespielt habe.



Was kann dein Instrument besonders gut?

Die Gitarre finde ich einfach perfekt. Nicht zu gross, nicht zu klein. Man kann dazu singen, etwas lauter oder leiser spielen. Die Gitarre passt zu jedem Musikstil.

Warum sollte man Gitarre spielen lernen?

Um cool zu sein (natürlich). Weil es Spass macht und weil die Musikerziehung wichtig und therapeutisch ist.

Möchtest du noch etwas sagen?

Worauf wartest du? Komm zu mir in den Gitarrenunterricht. Rock'n'rollische Grüsse

Akustische Gitarre

Die akustische Gitarre hat 6 Saiten. Diese werden meist mit den Fingern gespielt. Der so erzeugte Ton wird durch den Klangkörper verstärkt. Die Metallstäbchen auf dem Griffbrett heissen Bünde. Drückt man eine Saite auf einen Bund, verändert sich ihre Tonhöhe. Die akustische Gitarre ist sehr gut für das Melodiespiel, für Liedbegleitungen und für Solostücke geeignet.

Elektrische Gitarre

Auch die elektrische Gitarre, oder kurz E-Gitarre, hat meistens 6 Saiten. Diese werden jedoch oft mit einem Plektrum (kleines Plättchen) gespielt. Ausserdem braucht die E-Gitarre einen Verstärker. Erst so kann sie ihren Klang richtig entfalten. Da die Saiten der E-Gitarre gleich gestimmt werden, wie die der akustischen Gitarre, kann man darauf die gleichen Griffe verwenden. Bei Bedarf kann man den Klang mit dem Verstärker verzerren und so zum Beispiel Rocklieder spielen.